

Un convenio en el área de hidrocarburos

ESPOL La universidad firmó una alianza con la ARCH. La idea es fortalecer aprendizajes en hidrocarburos.

REDACCIÓN QUITO (1)
redaccion@revistalideres.ec

La Escuela Politécnica del Litoral y la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero (ARCH) firmaron la semana pasada un convenio marco de cooperación interinstitucional.

El objetivo de la alianza estratégica es establecer acciones de

coordinación y apoyo de actividades en temas hidrocarburíferos; el desarrollo de investigaciones, capacitación, transferencia de tecnología, acceso a la información.

Dentro del convenio también se contemplan pasantías y prácticas preprofesionales con la idea de fortalecer a este sector productivo del país, indicó Sergio Flores Macías, decano de la Facultad de Ingeniería en Ciencias de la Tie-



Cortesía: Espol

Autoridades de la Espol y la ARCH, durante la firma de la cooperación interinstitucional. La alianza se concretó la semana pasada en Guayaquil.

rra (Espol).

El docente también enfatizó que este tipo de alianzas fomentan la relación universidad-industria, aspecto de notable importancia para fortalecer la investigación académica y la innovación.

El director ejecutivo de la ARCH, David Matamoros, indicó que este convenio reconoce la

capacidad y el talento profesional politécnico en Arqueología, Estadística, Petróleo y otras áreas de conocimiento.

Para los estudiantes de ingeniería en Petróleo, Samuel Chiang y Gabriela Vásquez, la firma del convenio les garantizará el acceso a conocimientos claves en el sector hidrocarburífero y a los avan-

ces tecnológicos que presenta la industria.

Asimismo, la alianza estratégica entre ambas entidades permitirá la realización de visitas de campo en sectores como Santa Elena y Sucumbíos, entre otros.

El titular de la Arch también espera que el convenio se renueve en los próximos años.